



Bei der ersten Kostüprobe: Wolfgang Schäfer, Marion Berger, Anna-Lena Burmeister, Renate Tryzna, Martina Schäfer, Michael Müller, Moritz Thiel (hinten von links). Lea Weise, Tom Langlotz, Lena Hillinger Piet Rosenthal (vorne von links). Foto: Siebert

Von Liebe und Staatspleite

Das Märchen vom Froschkönig neu erzählt bringt das Drei-Flüsse-Theater auf die Bühne

HANN. MÜNDEN. Alle Jahre wieder sorgt das Drei-Flüsse-Theater im Dezember dafür, dass ein Märchen aufgeführt wird. In diesem Jahr ist es der Froschkönig (frei nach dem Märchen der Brüder Grimm von Christa Margret Rieken). Die Proben laufen, die Kostüme sind fertig und das Bühnenbild steht.

Regisseur Wolfgang Schäfer inszeniert die bekannte Geschichte behutsam und mit viel Spielwitz, so dass sich die jungen und älteren Zuschauer gleichermaßen amüsieren können.

Zum Inhalt: Ein junger Prinz muss heiraten, um König werden zu können. Aber keine Frau gefällt ihm, schon gar nicht die hässliche Hexentochter Wurziwer. Aber ihre Mutter Wurziwas ist über die Ablehnung nicht erfreut und

verwandelt den Prinzen zur Strafe in einen Frosch.

Auf dem Königshof eines der Nachbarländer flattert bereits die dritte Mahnung für die nicht bezahlten Stromrechnungen ins Haus. Man kann wohl davon ausgehen, dass die Staatspleite unmittelbar bevorsteht. Da könnte die Heirat der Prinzessin mit dem ewig müden, arroganten und langweiligen Prinzen Peter eine Rettung sein. Bis diese Geschichte mit dem Frosch dazwischen kommt.

Die Schauspieler schildern einen frischen und lebendigen Froschkönig, der mit Hilfe seines Freundes Heinrich dieses Abenteuer bestehen kann und seine große Liebe findet.

Die **Aufführungstermine** im Sparkassenkommunikationszentrum am Kirchplatz in

Hann. Münden sind: Samstag, 5. Dezember, 14 Uhr, Sonntag; 6. Dezember, 14 und 16 Uhr; Samstag, 12. Dezember, 14 Uhr; Sonntag, 13. Dezember, 14 und 16 Uhr.

Der **Vorverkauf** läuft in Hann. Münden in der Buchhandlung Winnemuth, Rosenstraße 17, und beim Juwelier Deutsch, Lange Straße 40. Die Karte kostet fünf Euro. (zpy)

HINTERGRUND

Sie machen mit

Die Mitwirkenden auf und hinter der Bühne beim aktuellen Dezember-Märchen des Drei-Flüsse-Theaters sind:

Die Schauspieler: König - Michael Müller, Königin - Martina Schäfer, Prinzessin - Lea Weise, Froschkönig - Tom Langlotz, Henriette - Lena Hillinger, Heinrich - Piet Rosenthal, Prinz Peter - Moritz Thiel, Hexe Wurziwas - Marion Berg, die kleine Hexe Wurziwer - Anna-Lena Bur-

meister, Wache - Renate Tryzna.

Regie: Wolfgang Schäfer, **Regieassistent:** Inka Lange, **Technik:** Andreas Rieke, **Bühnenbau:** Hans-Jürgen Bartheld & Team, **Bühnenbild:** Dagmar Niemeyer, Anne-Kathrin Paddags und Team, **Plakatentwurf:** Anne-Kathrin Paddags, **Kostüme:** Dagmar Niemeyer und Heike Zimmermann, **Musik:** Lars Bückler. (zpy)